



# Publicada la segunda convocatoria de becas universitarias de la Junta con 1,5 millones de euros

R.D.L. | SALAMANCA

Hasta el 2 de abril está abierto el plazo para que los universitarios soliciten las ayudas de la segunda convocatoria de becas de la Consejería de Educación de Castilla y León a la que la Junta destina 1,5 millones de euros. Un millón de euros serán para financiar la modalidad de residencia y 500.000 euros para las de renta.

Las ayudas de residencia se dirigen a alumnos de segundo curso y posteriores y ascienden a 1.500 euros. A las de renta pueden acceder todos los estudian-

tes, en este caso la cuantía máxima que podrán recibir es de 350 euros. Ambas modalidades son excluyentes entre sí, de modo que los universitarios solo podrán solicitar una de ellas.

La Junta puso en marcha hace dos años un nuevo sistema de ayudas económicas para los alumnos que cursen sus estudios en las universidades de Castilla y León. Teniendo en cuenta que la política de ayudas al estudio para universitarios es competencia de la Administración central del Estado y que no está transferida

a las comunidades autónomas, con la excepción del País Vasco, este nuevo modelo busca complementar el programa nacional poniendo el acento en asegurar la igualdad de oportunidades y la beca de los estudiantes de familias con menos recursos. Como consecuencia, en la concesión de las ayudas, la Consejería de Educación tiene en cuenta la renta familiar neta de los solicitantes y el patrimonio familiar y repesca a los alumnos que se quedan fuera de la convocatoria del Ministerio por criterios académicos.

La resolución de esta segunda convocatoria se producirá en el mes de junio. En la primera, dirigida a alumnos de nuevo ingreso, hubo 757 beneficiarios, casi la mitad matriculados en la Universidad de Salamanca. El curso pasado, con la suma de las dos convocatorias hubo 2.229 alumnos becados de los cuales 1.205 procedían del Estudio salmantino, de forma que los alumnos de la Universidad de Salamanca se llevaron la mitad de los recursos invertidos, más de 900.000 euros de un total de 1,8 millones.